

《单词百科:attributed是什么意思?attributed怎么发音?attributed的解释和用法》

英语单词attributed是什么意思?attributed怎么读?attributed怎么发音?简答网为您整理了attributed的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



attributed怎么读

attributed的读音:[ə'tribju:tɪd]

attributed的意思

- 1、v.把…归因于;认为…是由于;认为是…所为(或说、写、作)
- 2、attribute的过去分词和过去式

attributed的相关词组

- 1、attributed to 所涉经费问题

2、attribute to

把某事归因于某人[某事];认为某作品出自某人之手;认为某事[物]属于某人[物];

3、attribute set 表征组;

4、archive attribute 存档属性;

5、be attributed to 归于;

6、identifier attribute 标识符属性, 识别符属性;

attributed的近义词

1、**ascribe** vt.把…归于, 认为…是由于;认为…具有;

attributed的双语例句

1、This, and the remaining frescoes, are not attributed to Giotto.

这个, 还有那些残存的湿壁画, 都不是乔托的作品。

2、His poor performance may be attributed to lack of mo-tivation rather than to reading difficulties.

他糟糕的表现也许要归因于缺乏积极性, 而不是阅读障碍。

3、Many of these adulatory characterizations were attributed to unnamed sources.

在这些献媚取宠的特写当中,很多材料来源不清.

4、She attributed her flawless complexion to the moisturiser she used.

她将自己无瑕的肌肤归功于所使用的保湿霜。

5、They attributed the success of their invention to Engineer Huang.

他们把发明的成功归于黄工程师.

6、We attributed this saying to Shakespeare.

我们认为这句格言出自莎士比亚.

7、That is mistakenly attributed to a nonexistent mysterious disease.

被误认为是实际上并不存在的所谓神秘疾病所造成的。

8、Boll rot has been attributed to a wide range of organisms.

棉铃腐烂是由分布范围广泛的微生物引起的。

9、All this she attributed to the prejudice and conceit of the archdeacon.

她把这一切全归咎于会更长的偏见与自高自大。

10、Orifice's pressure losses are attributed to entrainment and eddy formation.

孔板的压力被认为是由卷吸和涡流造成的。

11、Such a dichotomy cannot simply be attributed to coincidence.

这样一种分歧不能简单归之于巧合。

12、He attributed this to a dilution effect of the herbicide.

他把这归因于除草剂的稀释效应。

13、The scientists attributed the losses to varied effects of the ash.

科学家们认为,损失是由于火山灰的多种影响造成的。

14、Another meaning can be attributed to the function $U(x, t)$.

还可以赋予函数 $U(x, t)$ 以另一种意义。

15、The randomness is attributed to the porous medium.

随机性起因于多孔介质。

以上是简答网为您整理的attributed怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于attribute

d的用法、attributed的释

义、attributed的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/attributed>